



## Lach Diamant zeigt Weltneuheit bei Messe

Das Hanauer Unternehmen Lach Diamant hat angekündigt, auf der Messe Grindtec die Weltneuheit „Drebojet-Plus“ präsentieren zu wollen. Die Messe findet von Mittwoch, 16. März, bis Samstag, 19. März, in Augsburg statt. „Drebojet-Plus“ sei eine Weiterentwicklung der 1981 erstmals vor-

gestellten Diamant-Abrichtrolle „Drebojet“. Die Neuheit sei eine alternative Diamant-Abrichtrolle für das bahngesteuerte Abrichten und Profilieren von Schleifscheiben. Zu finden ist der Stand von Lach Diamant in der Augsburger Grindtec-Halle 1, Stand 1052. tok/Foto: PM